

Pressemitteilung

GEZIAL PLUS – Premiere des ersten Pflege- und Gesundheitskongress Augsburg 2023

Die Augsburger und schwäbische Pflege zu Gast im Kongress am Park. Auf dem ersten Pflegeund Gesundheitskongress "GEZIAL PLUS" kamen knapp 300 Branchenkenner, Fachkräfte und Entscheider zusammen, um sich über Trends und Herausforderungen zu informieren, ins Gespräch zu kommen und Impulse zu generieren, um die Pflege in der Region zukunftsfest zu machen.

Veränderungen anzustoßen und neue Chancen für die zahlreichen Herausforderungen der Pflege in Bayerisch-Schwaben zu eröffnen – kurzum die lokale Pflegewirtschaft zu stärken, mit diesem Ziel ging der erste GEZIAL PLUS – Gesundheits- & Pflegekongresses 2023 am Freitag, 10. Februar, im Kongress am Park Augsburg in seine Premierenausgabe. Unter der Schirmherrschaft des bayerischen Staatsministers für Gesundheit und Pflege, Klaus Holetschek.

Die Gesundheits- und Krankenpflege ist eine zukunftsfähige Branche, die gestaltet werden muss. Von Menschen mit Herz, Leidenschaft, Wissen und Kreativität. GEZIAL PLUS bot in seiner Premierenausgabe die perfekte Bühne, um das Bewusstsein in der breiten Öffentlichkeit für die wertvolle Pflegearbeit zu stärken, und bot den idealen Rahmen, die Pflege in unserer Region zukunftsfähig weiterzuentwickeln. Im Spotlight der ersten Ausgabe standen die mehr als aktuellen Fokusthemen wie Fachkräftegewinnung & Recruitingstrategien, Arbeitsgeberattraktivität, die generalistische Pflegeausbildung und die Chancen der Digitalisierung in der Pflegewirtschaft.

Etwa 300 brancheninteressierte Gäste, knapp 30 Diskutanten und Speaker:innen machten aus dem Premierenevent eine gelungene Veranstaltung. Sie nutzten die Gelegenheit, sich untereinander stärker zu vernetzen und in den intensiven Erfahrungsaustausch zu gehen. Dank hochkarätiger Beiträge der Speaker:innen und Teilnehmenden aus den Diskussionsrunden und aufschlussreichen Best-Practices, konnten von den teilnehmenden Pflegefachkräften, Personalverantwortlichen oder Mitarbeitenden im Pflegemanagement wertvolle Impulse und Praxistipps generiert werden, die sie nun unmittelbar in der täglichen Praxis umsetzen können.

Getragen wurde das neue Eventformat von einem starken Bündnis aus dem Sozial- und Pflegereferat der Stadt Augsburg, der Augsburger Lehmbaugruppe sowie der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH sowie zahlreichen weiteren Unterstützern, wie die Agentur für Arbeit Augsburg oder den Bezirk Schwaben.



Raphael Brandmiller, Geschäftsführer Augsburger Lehmbaugruppe GmbH:

Pflege hat gesellschaftlich eine enorme Relevanz. Mit dem Kongress wollen wir wichtige Impulse und eine politische Botschaft für die Pflege in die Region senden. Mit GEZIAL PLUS wollen wir beitragen, die Bedingungen in der Pflege zu verbessern und die Attraktivität in der öffentlichen Wahrnehmung steigern – wir wollen zeigen, was die Branche zu bieten hat. Dieses Event soll dazu dienen, die verschiedensten Blickwinkel auf die Pflege zu beleuchten und weitere Perspektiven auf den Pflegeberuf zu öffnen. Dass ein grundsätzliches Interesse – speziell unter den jungen Menschen vorhanden ist, eine Karriere in den Gesundheits- und Sozialbranchen zu starten, zeigen die 2.500 Besucher:innen der diesjährigen GEZIAL Karrieremesse. Den diesjährigen Kongress mit seinen 300 Besuchenden sehen wir als tollen Start für ein wichtiges, gemeinschaftliches Eventprojekt und hoffen, dass in den nächsten Jahren weitere Partner hinzukommen, um das Bündnis für die Pflege noch breiter aufzustellen. Ich möchte mich bei allen Kooperationspartnern und Sponsoren bedanken – es hat uns wirklich gefreut, dass wir so ein breites Kommittment kreieren und gemeinsam das Event realisieren konnten.

Andreas Thiel, Geschäftsführer Regio Augsburg Wirtschaft GmbH:

Für uns als regionale Wirtschaftsförderung steht das Thema Fachkräfte natürlich ganz weit oben. Gerade die Gesundheitswirtschaft ist vom Fachkräftemangel besonders betroffen. Daher war es für uns, die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH, eine Selbstverständlichkeit, gemeinsam mit der Stadt Augsburg und der Augsburger Lehmbaugruppe ein spezielles Format zu entwickeln, das gerade die Pflege in der Region voranbringt und unsere Angebote zum Thema "Fachkräftemarketing und - gewinnung" ergänzt.

Dr. Wolfgang Hübschle, Wirtschaftsreferent der Stadt Augsburg:

Der Pool an Fachkräften ist bekanntermaßen begrenzt – gerade in der Pflege. Daher ist es wichtig und unabdingbar, alle verfügbaren Potenziale zu heben. Es geht vor allem, um die Steigerung der Attraktivität des Berufs und besonders lokal wie regional die Menschen für einen Job in der Pflege zu begeistern und zu gewinnen.

Martin Schenkelberg, Sozial- und Pflegereferent:

Für uns war wichtig, die Chancen und Herausforderungen in der Pflege durch den Fachkongress stärker ins Bewusstsein zu rufen und dabei auch die Öffentlichkeit auf die Bedarfe der Pflegebranche aufmerksam zu machen. Zudem war der Kongress eine gute Gelegenheit, um über alle Träger hinweg zu demonstrieren, dass wir in Augsburg in einem Boot sitzen und gemeinsam mehr erreichen können als jeder für sich und alleine. An dieses Gemeinschaftsgefühl wollen wir zukünftig noch stärker anknüpfen!

Unsere Bilderstrecke des GEZIAL PLUS Kongress 2023 finden Sie unter https://danielgola.pic-time.com/-gezialpluskongress/gallery.

Die Präsentationen der Speaker:innen finden Sie unter "Vorträge als Download" auf der Website (Speaker:innen) unter https://www.gezialplus-kongress.de/

Pressekontakt Augsburger Lehmbaugruppe GmbH. Abteilung Marketing | Kommunikation. Piccardstraße 15a, 86159 Augsburg. kommunikation@lehmbau.de



Eventpartner des GEZIAL PLUS Kongress 2023

Gemeinsam für eine starke Pflege in der Region.











Sponsoren & Partner

Der Pflege- und Gesundheitskongress "GEZIAL PLUS" 2023 wird dankenswerterweise unterstützt von starken Partnern, die sich für eine starke Pflege in Augsburg und der Region engagieren:















